

En direct

25 septembre 2014

Programme de stabilisation des berges du lac St-Jean

La Chaire en éco-conseil de l'Université du Québec à Chicoutimi rend public son rapport préliminaire d'analyse de développement durable et Rio Tinto lance ses consultations citoyennes.

Ce rapport contient les résultats d'une analyse indépendante préliminaire de développement durable portant sur le Programme de stabilisation des berges du lac St-Jean. L'information ainsi recueillie alimentera la réflexion en vue d'un large exercice de consultation citoyenne qui débute dans les prochains jours.

Ces consultations serviront à bonifier l'étude d'impact en prévision du BAPE, le bureau des audiences publiques sur l'environnement.

Pour plus d'information, le rapport de l'analyse préliminaire réalisée par la Chaire en éco-conseil peut être consulté à l'adresse suivante (<http://synapse.uqac.ca/rta-berges/>).

Les personnes intéressées trouveront tous les détails sur les consultations citoyennes sur le site : www.energie.riotinto.com

Pourquoi cette démarche

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du processus de travail de Rio Tinto Alcan pour la réalisation d'une étude d'impact sur le programme de stabilisation des berges du lac Saint-Jean. L'objectif du PSBLSJ est de contrer l'érosion des berges sur le pourtour du lac Saint-Jean et de ses tributaires avec le souci de prendre en considération les aspects et extrants techniques, économiques, sociaux et environnementaux. Soucieuse d'encadrer ses opérations par une démarche d'amélioration continue, la division Énergie électrique de Rio Tinto Alcan a demandé une analyse indépendante sur les performances du programme de stabilisation des berges du lac Saint-Jean, assurant au programme d'opérer dans un encadrement de développement durable.